

Peritaje

Peritaje

MULTIDISCIPLINAR

GABINETE PROFESIONAL DE PERITOS JUDICIALES

La garantía de un riguroso enfoque técnico



El Gabinete Profesional de Peritos Judiciales está especializado en la creación de informes periciales en múltiples áreas de actividad:

- **Peritaje caligráfico y documentoscopia.**
- **Criminalística.** Informe y contrainformes en ámbito penal.
- **Peritaje informático/auditorías informáticas.**
- **Propiedad intelectual e industrial.**
- **Tasación de bienes muebles e inmuebles.** Valoración de activos para aportar garantías a Hacienda y Seguridad Social.
- **Reconstrucción de accidentes.**
- **Peritaje lingüístico.** Análisis de integridad de grabaciones, reconocimiento de voces o atribución de autoría de escritos.
- **Peritaje de ingeniería.** Informes de incidencias, valoración de daños, defectos de fabricación, sonometrías.
- **Protocolos empresariales.**
- **Peritaje textil.**
- **Peritaje económico.** Lucro cesante y daño emergente, valoración de negocios o indemnizaciones.
- **Peritaje de arquitectura.**

El equipo de peritos que conforman nuestra entidad está especializado de forma individualizada para ofrecer el mejor servicio profesional y un resultado objetivo basado en la

preparación y la experiencia.

Varios de nuestros expertos son profesores colaboradores de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) y participan como ponentes en actos especializados que organizan instituciones oficiales.

Nuestros peritos están inscritos en las asociaciones específicas del ámbito en el que actúan y forman parte de los Colegios Profesionales correspondientes a su formación.

Igualmente, nuestro laboratorio técnico cuenta con la tecnología más avanzada para garantizar el estudio más fiable en cada caso, posibilitando un dictamen razonado que pueda integrarse con autoridad en cualquier proceso judicial.

OBJETIVIDAD

Nuestra política empresarial ha partido siempre de la **objetividad** en la prueba pericial.

El compromiso de nuestro gabinete es la implicación imparcial en el proceso, aportando una **visión técnica razonada**, fundada en el conocimiento y la experiencia.

FORMACIÓN

El GPPJ promueve especialmente la especialización de cada uno de nuestros peritos, potenciando la realización de cursos profesionales impartidos por instituciones oficiales y desarrollando programas de for-

mación específicos para su reciclaje continuo.

Paralelamente, varios de nuestros peritos son **profesores colaboradores de universidades oficiales**, en programas de máster y diplomaturas de posgrado.

INFRAESTRUCTURA

Nuestro Laboratorio Técnico cuenta con una **tecnología de vanguardia** que nos permite abordar la prueba pericial con los recursos necesarios en cada caso, para garantizar un resultado objetivo y fundado.

El Gabinete ha desarrollado aplicaciones informáticas propias en colaboración con los cuerpos de seguridad del Estado y colaboramos con detectives y otros profesionales para lograr un resultado óptimo.

CONFIDENCIALIDAD

El primer paso del GPPJ es la suscripción de un **documento de confidencialidad** que garantice al cliente el deber de secreto.

El Gabinete protege especialmente la información referente o relacionada con los aspectos de cada caso que hayan sido accesibles o conocidos para estudiar la situación o confeccionar el informe.

METODOLOGÍA

Nuestros informes parten siempre de una **metodología definida** que se incluye en el documento y que aporta el contexto de interpretación y la justificación de las conclusiones.

Se estructuran siguiendo una argumentación lógica y un formato exclusivo diseñado por nuestro Gabinete, ofreciendo una facilidad de lectura y una presencia estética destacada, que facilitan su comprensión.

Se incluyen **soportes digitales (fotografía/vídeo)** en el informe pericial, si son necesarios y disponemos de equipos informáticos para su reproducción en procesos judiciales.

EXPERIENCIA

La defensa del informe en **acto de juicio** es tan importante como el peritaje en sí.

Convencer requiere experiencia y capacidad de argumentación.

Nuestro equipo de peritos cubre una amplia área de actuación y, junto al selecto grupo de colaboradores técnicos que trabajan con nuestra compañía, podemos realizar prácticamente cualquier tipo de pericia en todo el territorio nacional.

Cada campo pericial cuenta con un técnico especializado y experimentado que proporciona el dictamen más fiable y razonado. Cuando es necesario, **nuestros expertos colaboran entre sí** para realizar informes combinados que proporcionen una respuesta única y global.

De la misma forma, asesoramos a abogados en el análisis de peritajes de terceros y les proporcionamos **una opinión crítica** que les permita aceptar la corrección del dictamen o detectar las incoherencias para la intervención en el juicio.

El Gabinete Profesional de Peritos Judiciales es una compañía de ámbito nacional y cuenta con delegaciones en Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia, Vigo, Cáceres y Bilbao.

Contacte con nosotros, analizaremos su caso y le proporcionaremos el servicio que mejor se **adapte a sus necesidades**.



GABINETE PROFESIONAL DE PERITOS JUDICIALES

INFO

Barcelona-Madrid-Sevilla-Valencia-Vigo-Cáceres-Bilbao
Teléfono: 902 10 56 12

info@peritos-judiciales.com
www.peritos-judiciales.com
http://peritos-judiciales.blogspot.com.es
Twitter: https://twitter.com/gabineteperitos